



本渡中だより

校訓 「自立」 「礼節」 「探求」

第7号

学校教育目標

「自他を尊重し、社会の変化に主体的に対応できる生徒の育成」

令和6年11月5日(火)

校内合唱コンクール、素晴らしいハーモニー！

10月24日(木)に校内合唱コンクールが行われました。各クラスが2学期に入り、昼休みなどの時間を使い、協力して練習に取り組んできた成果を発表してくれました。クラスが一つになるために、それぞれが工夫したり、話し合ったりしながら取り組む中でクラスの絆も深まったと思います。



グランプリに選ばれた3年3組は、11月19日(火)に行われる天草郡市音楽会に、本渡中学校の代表として出場します。

学年最優秀賞を獲得した1年6組、2年3組はもちろんのこと、すべてのクラスがこれまで全員で協力してきた合唱コンクールの経験を、今後の学校生活に活かしてほしいと思います。

(各学年の最優秀賞クラスの感想を紹介します。)

- 「史上最幸のNo.1」この目標のために日々の練習を頑張ってきました。初めは時間を守れなかったり、意見がまとまらないことがあったけど、練習を重ねるにつれ気持ちが一つになりました。グランプリをとるために100回歌うという目標を立て、意見を言い合い、本番前までに120回歌いきることができ、本番を迎えることができました。当日は、練習の成果を出しきり、今までで一番いい合唱ができました。3年3組みんなでグランプリをとることができ、最高の思い出になりました。郡市音楽会でも本中の思いを背負い、感動を届けられる合唱ができるように頑張ります。(3年3組)
- 私たちのクラスは「みんなの心に響く最強ハーモニー！」のスローガンのもと、昼休みや放課後などに練習を行いました。初めは練習をしたくないという気持ちの人もいて、そろわない日もありましたが、毎日声を出して練習に励む中で、日に日に全員の気持ちが本気になり、歌の質も高くなっていきました。また、本番の前日には諸先生方のアドバイスにより良い形で合唱することができ、クラスの絆が深まっていることを感じました。本番では、練習の成果を出しきることができ「最強のハーモニー」を響かせ、最優秀賞をいただくことができました。このメンバーで歌えて本当によかったと思います。(2年3組)
- 私たちは金賞に向け、一日も休まず練習しました。最初は不安でいっぱいでしたが、練習していくにつれ自分たちで考え練習ができてきました。本番では、もてる力をすべて出し切れるように一生懸命歌いました。そして表彰式、全員が緊張するなか最優秀賞と聞いたとき、みんなとてもうれしそうな顔でした。また、本中はじめての「審査員特別賞」という賞もいただきました。この合唱を通して、自分たちは頑張ればできる！！ということが分かりました。このすばらしい経験を活かし、仲間とともに学校生活を楽しみたいです。(1年6組)

※校内合唱コンクールの各クラスの合唱を、本渡中学校ホームページにて11月8日(金)から12月31日(火)まで公開します。ぜひ、ご覧ください。

リーディングDXスクール公開授業が行われました

9月26日(木)に、リーディングDXスクール事業指定校・天草市教育委員会指定「学力充実・ICT活用研究」推進校として、3年2組の社会科の授業を公開しました。今回は、約90人の先生方にご参加いただきました。次回は、1月24日(金)です。



天草ハイヤ道中総踊りに、本中生有志106人が参加

9月28日(土)に開催された「天草ハイヤ道中総踊り」に、有志106人が参加しました。天草南風凜風会の皆様にご指導いただき練習を重ねた結果、令和部門(金賞)と一般投票(特別賞)を受賞することができました。大変お世話になりました。



学校自由参観日、お世話になりました。

10月17・18日(木・金)の2日間、学校自由参加日として、日頃の生徒の様子を参観していただきました。授業中や休み時間中の生徒の様子はいかがだったでしょうか。2学期は生徒の頑張りを見ていただく機会がたくさんあります。今後も、よろしく願いいたします。

11月の主な行事

8金	熊本県中学校駅伝競走大会
12火	こころの講演会
14木~15金	第3回定期テスト
19火	天草郡市音楽会 PTAふれあいスポーツ大会
27水	授業参観・学年学級懇談会